

## Difunden plan de emergencia para reforzar actuaciones en centro de salud

Con el objetivo de difundir las estrategias precautorias del recinto, profesionales difundieron en el Cesfam Dr. René Tapia de Castro el plan de emergencia a usuarios y a funcionarios.

“La idea es tener una comunidad informada y prevenir cualquier situación de riesgo que pudiese sus-

citarse en el centro de salud”, explicó Lissette Martínez, directora del establecimiento.

### CAPACITACIÓN

El taller estuvo dirigido por Marcelo Millán, prevencionista de riesgo de la Corporación Municipal de Castro, quien dio a conocer las medidas preventivas de

cómo actuar en caso de distintas eventualidades, ya sea naturales o de otro tipo.

“Todas las personas que asisten al centro de salud deben tener la información del plan y de las zonas de evacuación y así proteger la vida y la integridad física de los trabajadores y usuarios, frente a emer-

gencias naturales o provocadas por intervención humana”, aclaró la directora.

“Cada emergencia tiene sus características y es necesario contar con planes de acción en casos específicos, dependiendo de la amenaza, es por eso la importancia de socializar el plan de emergencia del cesfam. Todas estas medi-



EN EL CESFAM RENÉ TAPIÁ SE REALIZÓ EL TALLER.

das y el trabajo en conjunto y continuo de la comunidad puede contribuir a

reducir el impacto de los desastres”, finalizó Martínez. ☺